

# *Raul Castro préside les commémorations pour le 62<sup>e</sup> anniversaire des attaques des casernes Moncada et Carlos Manuel de Cespedes*

---



Santiago de Cuba, 26 juillet (RHC)- Le président cubain Raul Castro a présidé à Santiago de Cuba le meeting pour le 62<sup>e</sup> anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes et il a réaffirmé que Santiago restera toujours Santiago.

Près de 10 000 habitants de cette ville, les 5 combattants anti-terroristes et des vétérans du 26 juillet ont pris part aux commémorations, sur l'esplanade de l'ancienne caserne Moncada, remplacée par la cité scolaire 26 juillet.

Les enfants et les jeunes ont donné le coup d'envoi en reproduisant cette attaque historique, en hommage au leader de la Révolution Fidel Castro. Plusieurs membres de l'Organisation de Pionniers José Martí, le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba à Santiago Lazaro Exposito Canto et un représentant des médecins cubains qui ont combattu l'Ebola en Afrique de l'Ouest ont pris la parole.

Ces commémorations coïncident avec le 500<sup>e</sup> anniversaire de la ville de Santiago, une ville qui a fait des progrès importants dans les domaines économique, politique et social.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63858-raul-castro-preside-les-commemorations-pour-le-62e-anniversaire-des-attaques-des-casernes-moncada-et-carlos-manuel-de-cespedes>



**Radio Habana Cuba**